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Bom dia aos radioamadores de Brasília, do Distrito Federal e do Entorno. Nossos cordiais
cumprimentos, também, à diligente escuta da ANATEL, sempre nos prestigiando com sua
audiência.

Estamos dando início a mais um QTC da LABRE - DF, 44º da atual gestão, com notas e
informações de interesse dos Radioamadores, sob a responsabilidade da Diretoria
Estadual.

Gostaríamos de enfatizar aos nossos ouvintes privilegiados, que este informativo está
aberto a todos os companheiros, que podem contribuir com informações, notícias e dados
sobre os assuntos que são de interesse do Radioamador.

Hoje a fotografia que acompanha nosso QTC é especial, se trata da Esquadrilha da
Fumaça.

A Esquadrilha da Fumaça homenageou os 150 anos do nascimento de Alberto Santos
Dumont, o Pai da Aviação e Patrono da Aeronáutica Brasileira. Aviões sobrevoaram a Base
Aérea da nossa capital na última quinta-feira, 20 de julho, em cerimônia promovida pela
Força Aérea Brasileira.



A Esquadrilha da Fumaça, começou o espetáculo no início da manhã, com sobrevoos no
Plano Piloto, nos bairros Asa Sul e Asa Norte. À tarde, na Base Aérea, a apresentação da
Esquadrilha aconteceu com sete aeronaves A-29 Super Tucano, presenteando o público
com cerca de 50 acrobacias, em aproximadamente 40 minutos de manobras aéreas.

Em 2023, a Esquadrilha da Fumaça completou 71 anos, tendo realizado quase quatro mil
apresentações no Brasil e no mundo, com a missão de difundir, em âmbito nacional e
internacional, a imagem institucional da Força Aérea Brasileira (FAB), valorizando o espírito
patriótico, despertando a vocação aeronáutica e demonstrando a alta capacidade da FAB.

Convidamos a quem está escutando este QTC posteriormente a visualizá-lo quando fique pronto
para download em breve no nosso site https://labredf.org.br/

E assim poder desfrutar dessa belíssima imagem da nossa cidade. Lembrando que estas
fotografias mudarão a cada edição.

Você Labreano que tiver uma boa foto de alguns dos pontos turísticos da cidade, pode colaborar
conosco enviando para: martin_butera@yahoo.com.ar Seus créditos fotográficos serão
adicionados!

A palavra do Presidente

Prezados amigos e amigas radioamadores e radioamadoras do DF e Entorno,

Basicamente, gostaria de repetir as palavras do QTC anterior para trazer tranquilidade a
todos os nossos membros e amigos que expressaram sua preocupação com o surto de
febre maculosa que está acontecendo principalmente em Campinas, estado de São Paulo.

Muitos ficaram preocupados com as nossas amigas capivaras que moram no lago e
costumam subir na casa principal.

Por meio dessa mensagem, queríamos trazer tranquilidade a todos os nossos membros que
frequentam nossa operação fumaça, que, como vocês já sabem, acontece no primeiro
sábado de cada mês.

O Distrito Federal não é área endêmica para doenças transmitidas pelo carrapato, não são
palavras minhas e sim do subsecretário de vigilância em saúde, Divino Valero. Há mais de
20 anos não há registros de casos de óbitos por febre maculosa no DF.

De qualquer forma, para a tranquilidade de todos os sócios e amigos que nos visitam,
fumigamos todas as áreas comuns onde acontecem os nossos churrasquinhos e reuniões.

Comunicamos essa preocupação também a LABRE Nacional, pois como todos sabem
dividimos a propriedade e em breve eles se encarregaram de cercar a área para que as
capivaras não possam entrar.

https://labredf.org.br/
mailto:martin_butera@yahoo.com.ar


Deixamos aqui as fotografias da fumigação que realizamos na nossa querida sede.

Mudando de assunto, gostaria de me referir brevemente a um assunto, não é comum mas
às vezes recebo críticas de que a LABRE-DF não presta nenhuma atividade, o que não é
verdade. Poderia listar muitas coisas que fizemos desde que esta diretoria tomou posse.

Ser sócio da LABRE-DF, vai muito além de ser sócio de um clube, é também ser filiado à
LABRE NACIONAL, que é a entidade que representa os 40.000 radioamadores que nosso
país possui, defendendo nossos direitos em inúmeras ocasiões.

O assunto é muito profundo e não pretendo discutir, mas gostaria de citar uma frase de
John F. Kennedy que disse: "Não pergunte o que seu país pode fazer por você, mas sim o
que você pode fazer por seu país."

Com isso quero dizer que antes de criticar ou reclamar do que falta a LABRE-DF, pense
primeiro no que você pode agregar e contribuir para que a LABRE-DF seja melhor.

Por fim, nosso editor do QTC, Martín Butera PT2ZDX, traz uma entrevista especial com a
querida "Terezinha" PT2TF, motivo de orgulho para todo o radioamadorismo do Brasil e da
nossa cidade.

Os deixo com esse importante QTC desejando-lhes um ótimo final de semana.

Caso esteja acompanhado este QTC ao vivo por nosso repetidor, convidamos entonces a
ver ou material fotográfico sobre a fumigação posteriormente, informando que este QTC
será distribuído a nós associados por e-mail, whatsapp e estará disponível para baixar em
breve no nosso site https://labredf.org.br/

https://labredf.org.br/










GUSTAVO DE FARIA FRANCO
PT2ADM

O QTC visita você

Para quem ainda não sabe sobre esta seção chamada "O QTC visita você", iremos
encontrar diversos colegas de nossa cidade, a fim de trazer a saudação da LABRE, saber
como estão e quem saiu da instituição, por um motivo ou outro, tratar de convidá-los a
regressar para continuar sendo parte de nossa família.

Nessa oportunidade, nosso redator do QTC da LABRE, Martin Butera (PT2ZDX), visitou
com Orlando Perez (Filho) PT2OP (Vice Presidente da LABRE DF - Liga de Amadores
Brasileiros de Rádio Emissão - Distrito Federal) a nossa querida “Terezinha Felix Cardoso
(PT2FT)”.



Vamos conhecer um pouco mais da história de Terezinha (PT2FT), que aos 93 anos é uma
das YL mais antigas de nossa cidade e do Brasil.

Seu hobby favorito é o DX, mas ela cobre muito mais facetas do radioamadorismo e sempre
tentou aprender novos modos para cobrir mais bandas e formas de operar.

PT2TF, Terezinha, já teve os Indicativos de Chamada anteriores: PT2ATR (1972/1973),
PY1FI (1973/1976) e PT2TF/W3 (1979/1981), quando morou alguns anos nos Estados
Unidos.

Terezinha (PT2TF), sempre foui DXer e caçadora de certificados, detém o recorde de ser a
primeira radioamadora brasileira a completar todos os condados americanos.

Mas sua carreira não para por aí, Terezinha conquistou os mais importantes certificados e
prêmios: DXCC-TOP HR ; IOTA-400 ; WAZ ; WPX ; DUF-E ; WAC ; WAE ; AAA; WS-76 ;
WAP ; ADXA; RCC; P-10-P ; P-100-P; entre muitos mais.

Também tem sido uma grande referência em operações de SSTV, obtendo: IVCA #12 WAS
#003; 50DXCC #011 ; Prêmio SSTV DX dinamarquês #004, entre outros.

Terezinha também é membro de: YLRL ; BYLARA ; DIG #1548; 10X #9806 ; ISSB#9234;
TFO nº 377.

Em 2008, Terezinha recebeu da LABRE (Liga de Amadores Brasileiros de Rádio Emissão),
a mais alta condecoração a que um radioamador do país pode aspirar, que é: "A Comenda
da Ordem do Mérito do Radioamador".

Vamos começar!!
_________________________________________________________________________

Por: Martin Butera (PT2ZDX)

Estou em Brasília DF (capital do Brasil), juntamente com meu colega e amigo Orlando
Perez (Filho) PT2OP (Vice Presidente da LABRE DF - Liga de Amadores Brasileiros de
Rádio Emissão - Distrito Federal), para visitar a casa da Dona “Terezinha”.

Ganhar e coletar prêmios é uma atividade popular no radioamadorismo. Os prêmios variam
de locais a internacionais e muitos certificados e placas estão disponíveis. 

Para os DXers, há dois prêmios que são dominantes e fundamentais: Worked All Zones
(WAZ) da revista CQ e DX Century Club (DXCC) da ARRL. WAZ requer 40 zonas e DXCC
requer pelo menos 100 verificações.

Mas existe outro certificado muito interessante e extremamente difícil de se obter chamado
USA (USA-CA), que é o prêmio que também é dado pela revista CQ, sendo um certificado
grande e colorido para coletar verificações de pelo menos 500 condados.



Endossos (carimbos) são dados posteriormente para 1.000, 1.500, 2.000, 2.500 e 3.000
condados. Atualmente, existem 3.077 municípios.

Convido você a curtir esta entrevista exclusiva para o QTC da LABRE-DF, para saber mais
sobre a paixão de Terezinha (PT2TF) pelo radioamadorismo e suas conquistas dentro do
hobby.

Imagem: Orlando Perez (Filho) PT2OP (Vice Presidente da LABRE DF - Liga de Amadores Brasileiros de Rádio
Emissão - Distrito Federal), Terezinha Felix Cardoso (PT2FT), Martin Butera (PT2ZDX) e Jerry

(fiel amigo de Terezinha)
_________________________________________________________________________

MB: Comunicar-se com todos os condados dos Estados Unidos não parece uma tarefa fácil.
Em que ano você começou com esse desafio?

TC: Claro que não foi fácil, ainda mais quando naquela época não havia ajuda de
computadores e GPS (risos...)

Estou falando de meados dos anos 80, acho que o primeiro endosso com os 500 condados
foi em 1987 e completei todos os condados em 1993.

Comecei por acaso e aos poucos fui motivada por esse desafio.

Há condados que são relativamente fáceis de contatar com radioamadores, mas há outros
condados que são um verdadeiro desafio, devido aos poucos radioamadores que estão
ativos ou mesmo há condados onde não há um único radioamador no ar.



Há também muitas curiosidades, como as paróquias da Louisiana e os distritos judiciais do
Alasca que são considerados equivalentes a condados. Também existem algumas "cidades
independentes", principalmente na Virgínia, que também contam como condados.

Imagem: Terezinha Felix Cardoso (PT2FT), junto com Jerry seu cachorro e fiel companhia,
exibindo orgulhosamente seu certificado por ter contatado todos os condados da américa do norte

MB: Como foi então que conseguiu completar todos os condados, sabendo então que não
existem radioamadores em todos eles?

TC: Pois bem, além das frequências de encontro para esta modalidade de DX, existe uma
organização chamada MARAC (Mobile Amateur Radio Awards Club).

Nesse clube organizam-se como se fossem "mini Dxpedition", para diferentes condados
com o intuito de levar ao ar os mais difíceis.



Claro que nem todos esses "mini Dxpedition" funcionam para todos, pois depende da
propagação, geralmente são estações móveis, com equipamentos reduzidos. Por isso é um
grande desafio, às vezes leva anos para conseguir entrar em contato com um condado.

A MARAC não é afiliada à revista CQ, mas sem essa organização teria sido impossível
alcançar os mais de 3.000 condados.

Na época eles também editavam uma espécie de Ham Radio Callbook, chamado de “Mobile
Qsl Bureau”, onde constavam os endereços dos radioamadores que atuavam em diversos
condados. Devemos lembrar que estamos falando de meados dos anos 80 e início dos
anos 90. O QRZ.com por exemplo, começou no ano 92, e hoje é muito fácil checar uma
estação.

Também era um grande desafio quando os qsls chegavam sem o nome do condado, você
tinha que procurar o radioamador pelo seu CEP de correspondência.

Gostei muito dessa época, além de ter recebido o certificado da revista CQ USA (USA-CA).
Q MARAC, também me entregou alguns prêmios separados que são muito legais e tenho
sorte de ter alguns deles.

Imagem: Alguns prêmios que Terezinha PT2TF recebeu do
MARAC (Mobile Amateur Radio Awards Club).



Imagem: Terezinha PT2TF, nos mostra um diretório chamado “Mobile Qsl Bureau”, editado pelo MARAC (Mobile
Amateur Radio Awards Club), muito útil para completar todos os condados da América do Norte

MB: Além de ter todos os condados dos Estados Unidos, você também tem outro certificado
bem difícil de conseguir, que é o WAZ, no modo SSTV. O que mais você pode me dizer
sobre isso?

TC: Sim, estou muito feliz por ter conquistado esse certificado, demorei cerca de 7 anos
para consegui-lo, tenho o WAZ SSTV nº 003.

Para mim, SSTV ou televisão de varredura lenta foi um modo digital pelo qual me apaixonei
desde o primeiro momento.



MB: Falando de modos digitais, enquanto faço esta entrevista, você está com seu
transmissor no FT8. Eu gostaria de saber. Que opinião você tem dos radioamadores que
ainda criticam essa modalidade, sendo você uma das referências no Brasil para DX?

TC: O FT8 sem dúvida mudou as bandas de HF desde o seu surgimento, para mim é uma
verdadeira revolução digital, desenvolvida por ninguém menos que Joe Taylor, "Prêmio
Nobel de Física", que já deveria ser motivo de orgulho para toda a nossa comunidade.

Quando usei outros modos, como SSTV, era necessário hardware especializado ou um
computador, que na época não estava disponível para todos.

Hoje quase todo mundo tem computador, mas viemos de anos de péssima propagação
devido ao mínimo do ciclo solar. O FT8 é tremendamente eficaz em ser detectado em
condições extremas.

Minha opinião sincera sobre o FT8 é que a mudança e a evolução são a lei da vida, digo
isso a vocês com os meus 93 anos: “ em radioamadorismo não é estranho a evolução,
acredito que as habilidades do radioamador devem ser constantemente desafiadas”.

Imagens: Todo o shack da Terezinha (PT2TF),
Está recheado de prémios nacionais e internacionais



Imagem: Ao centro um interessante certificado que já não existe, foi entregue pela Liga de Radioamadores da
Angola, ao obter 30 contatos com estações da zona africana portuguesa.

A África portuguesa compreende os territórios que foram colonizados pelos portugueses durante os séculos XV
e XVI no continente africano.

Fruto da expansão ultramarina, dominaram-se os territórios que hoje pertencem à Guiné-Bissau, Angola, São
Tomé e Príncipe, Cabo Verde e Moçambique.

Além do seu passado colonial, estes países têm hoje o português como língua oficial e fazem parte de
organizações como os Países Africanos de Língua Oficial Portuguesa (PALOP) e a Comunidade dos Países de

Língua Portuguesa (CPLP).

Portugal foi o último dos países europeus a reconhecer a independência das suas ex-colónias em África:
Angola, Guiné-Bissau, São Tomé e Príncipe, Moçambique e Cabo Verde.

A independência das províncias ultramarinas portuguesas ocorreu após as guerras e os efeitos da Revolução
dos Cravos em 1974.



Imagem: Certificado Terezinha (PT2TF), ARRL DXCC - Quadro de Honra

MB: Imagino que em todos esses anos você deve ter alguma anedota muito especial para
contar

TC: Sim, tenho muitos (risos…), mas há uma que é especial e felizmente tenho
testemunhas para verificar a veracidade do que vou contar (mais risos…)

Em 1974 morei com meu marido em uma vila militar no Rio de Janeiro, nesse ano recebi a
visita de uma amiga da infância que hoje mora em São Paulo.

Minha amiga chegou na companhia de outra mulher que estava muito curiosa sobre o meu
hobby, depois de tomar um chá, convidei esta mulher para minha shack para mostrar a ela
um pouco mais sobre a minha estação.

Foi então que esta senhora me perguntou se eu poderia entrar em contato com um hospital
em Boston, nos Estados Unidos, para saber sobre uma menina que era sobrinha desta
senhora e estava sendo operada na cabeça.

Expliquei que não era tão eficaz, mas que ia tentar encontrar algum americano no rádio.

Depois de alguns minutos ouço um americano falando na faixa de 20 metros e para minha
sorte, quando perguntei de onde ele estava transmitindo, ele era do estado de
Massachusetts.



Então eu explico a situação sobre a operação desta menina e se ele poderia nos fazer um
favor ligando para um hospital em Boston (capital do estado de Massachusetts).

O colega imediatamente nos perguntou se o nome da menina era fulana, ao que
respondemos com surpresa que era.

Aí ele mandou a gente ficar tranquilo, pois nos falou o seguinte: “acabei de vê-la , fiz parte
da equipe que a operou”.

MB: Que anedota incrível! Estou realmente sem palavras... aproveitando que estamos
falando de anedotas especiais, sei que você teve muitos contatos com o Rei da Jordânia. O
que você pode nos dizer sobre isso?

TC: Bom, meu contato com o Rei da Jordânia começou de uma forma, se assim se pode
dizer "engraçada".

Lembro que tudo começou no início ou meados dos anos 70, uma tarde eu estava
chamando para DX e uma pessoa com o indicativo JY1 me respondeu do outro lado da
rádio bem baixinho.

Eu respondi ok estou ouvindo mas o que mais... JY1 o que mais, por favor complete seu
indicativo (risos).

E câmbio após câmbio, ele respondeu que seu indicativo era JY1 e que ele estava
operando na Jordânia. A princípio pensei que fosse uma estação pirata e educadamente o
convidei para sair da frequência.

Foi então que ele me respondeu: “Terezinha, eu sou o Rei Hussein bin Talal da Jordânia,
gostaria de trocar um QSL com você”.

Fiquei imediatamente surpresa e pedi desculpas a ele, então o homem que era um
cavalheiro me explicou brevemente o motivo de seu indicativo. Disse pra mim: "Sou o
número um, porque como rei, sou o número um em meu país".

Depois desse primeiro contato, sempre que nos encontrávamos em diferentes frequências,
nos cumprimentávamos cordialmente, o Rei era muito ativo, principalmente na década de
70, tenho vários QSls dele, para mim ele não era apenas o Rei da Jordânia, para mim ao
longo dos anos ele se tornou meu amigo Hussein.

Infelizmente ele faleceu no final dos anos 90, era um excelente radioamador.



Imagem: terezinha (PT2TF), exibindo com orgulho um dos muitos Qsls de seu amigo na rádio, o rei Hussein bin
Talal da Jordânia JY1

Imagem: terezinha (PT2TF), exibindo orgulhosamente um dos muitos QSLs de seu amigo na rádio, o Rei
Hussein bin Talal da Jordânia JY1 - QSL de 13 de setembro de 1975



MB: Você não é apenas um caçadora de DX, você também fez parte da primeira Dxpedition
de YLs do Brasil. Que lembranças você tem dessa atividade?

TC: A Dxpedition foi para uma ilha chamada “Comprida”, próxima à cidade de Iguape, no sul
do estado de São Paulo, válida pelo IOTA SA 024 e pelo DIB 021 (Diploma Ilhas
Brasileiras).

Lembro que operamos com dois indicativos: PR2YL para SSB e PS2S para CW, se bem me
lembro foi no final de outubro e início de novembro de 1998.

A Equipa de Operadoras era constituída por todas as YLs, que eram as colegas: Alda
(PP5ASN), Afonsina (PY2AT), Elza (PY2DHP), Alexandra (PY2KTT), Adriana (PY5NT),
Arilda (PY5OA) e eu, claro, num total de 7 mulheres.

Conseguimos perto de 2 mil contatos e mais de 70 entidades trabalharam.

MB: Você se lembra dos equipamentos e antenas utilizadas?

TC: Sim, claro que usamos de tudo um pouco, equipamentos transmissores: Yaesu,
Kenwood e Icom (FT 747, 2 FT 301D, TS 440T, IC 728), também usamos o acoplador TS
120 e vários chaveadores CW.

As antenas eram todas de uma marca brasileira que nos apoiava, a Electril, nos forneceram
uma yagi de 10, 15 e 20 metros e também usamos dipolos de 17, 40 e 80 metros da mesma
marca.

Além de ser um grupo de 7 mulheres, claro gostaria de agradecer a todos os OMs que nos
acompanharam, em especial ao meu querido esposo Walter PT2TG.

MB: No Brasil existem cerca de 42 mil radioamadores. Sei que em 2008 você recebeu da
LABRE (Liga de Amadores Brasileiros de Radio Emissão), o maior prêmio que um
radioamador pode aspirar neste país, que é: “A Comenda da Ordem do Mérito do
Radioamador". Um prêmio que até hoje só receberam 34 radioamadores e dos quais
apenas 3 são mulheres, incluindo você. Queria saber o que significou para você receber
esse prêmio?

TC: Para mim foi uma das maiores honras, poder receber esse prêmio e ser valorizada pela
minha atuação no DX e também como radioamadora mulher.

Não tenho como expressar em palavras o quanto sou grata a LABRE por esse
reconhecimento, pois de alguma forma sinto que por me dedicar ao DX por muito tempo e
também caçar exclusivamente os condados da América do Norte e também por morar
alguns anos no estado de Maryland, nos Estados Unidos, acabei sendo muito conhecida
fora do meu país e não tão conhecida pelos radioamadores locais.

Então, esse prêmio para mim é um lembrete de que ter dedicado tanto tempo ao DX e toda
a perseverança para obter diferentes certificados e diplomas, foi representar o Brasil de
alguma forma é aí que eu acho que tanto esforço valeu a pena.



Ao longo da minha vida, enfrentei muitos desafios e obstáculos, mas sempre mantive a
minha paixão pela rádio, sem dúvida "A Comenda da Ordem do Mérito do Radioamador", é
um prémio que me deu muita motivação para continuar.

Digo a vocês que essa conquista não teria sido possível sem o claro apoio do meu OM,
meu esposo Walter PT2TG, que sempre esteve incansavelmente ao meu lado resolvendo
tudo o que eu precisava na minha cabine de rádio e nas minhas antenas.

Por fim, como YL que sou, espero que esse reconhecimento continue sendo recebido por
grandes mulheres brasileiras que se dedicam a esse hobby maravilhoso em meu país.

Imagem: Orlando Perez (Filho) PT2OP (Vice Presidente da LABRE DF - Liga de Amadores Brasileiros de Rádio
Emissão - Distrito Federal), Terezinha Felix Cardoso (PT2FT) e Martin Butera (PT2ZDX), entrevistando

Terezinha

MB: Falando de homens e mulheres, gostaria de perguntar a você. Você já sofreu algum
tipo de discriminação por ser mulher dentro do radioamadorismo?

TC: Nunca me senti discriminada por ser mulher, acho que aos poucos as mulheres têm se
destacado nesse hobby, que tradicionalmente, claro, é dominado pelos homens.

Mas, eu entendo sua pergunta, posso te dizer que a mulher no radioamadorismo é muito
mais que uma voz bonita, a mulher também é uma excelente operadora de rádio.



Claro que não posso negar que existem muitos homens radioamadores que nunca tiveram
um QSO com uma mulher e outros que consideram a mulher apenas como uma mera
anedota engraçada menosprezando o conhecimento técnico e as habilidades operacionais
que nós mulheres podemos ter.

Para todos esses homens, posso lhe dizer “saibam que nem a mais buscada DXpedition,
nem uma estação especial, as YLs, somos o contato mais difícil devido à escassez de
operadoras”. (risos…)

Imagens: À esquerda: Terezinha (PT2FT) mostrando um armário especial onde guarda os mais de 3 mil Qsls de
todos os condados da América do Norte. À direita, Martin Butera (PT2ZDX), juntamente com Terezinha (PT2TF),

e o grande certificado de todos os condados norte-americanos.

MB: Você é Net Controller e Award Manager do BRYLA (Prêmio YL Brasileiro), há muito
tempo. O que você pode me dizer sobre isto?

TC: Ser BRYLA Net Controller e Award Manager foi maravilhoso porque foi uma forma de
incentivar a caça de YLs não só no Brasil, mas também no resto do mundo, pois esse
certificado é composto por 2 categorias.

O primeiro é um nível básico, onde você deve caçar 5 Yls brasileiras.

O segundo nível é o que chamamos de excelência, onde além de caçar 5 Yls brasileiras,
você tem que caçar outros 10 Yls, somando a isso a complexidade de que elas tem que ser
de pelo menos 3 continentes diferentes.



Quer dizer, 5 Yls do Brasil já representam a América do Sul e os outros 10 Yls, pelo menos
teriam que estar distribuídos em 2 continentes diferentes da América do Sul.

Sei que até dezembro de 2011, este prêmio foi concedido a 284 radioamadores em 51
países, mas devido ao tempo e outros motivos pessoais não pude continuar me dedicando
a ser o Net Controller e Award Manager da BRYLA.

A partir de janeiro de 2012, a BRYLA está a cargo do meu grande amigo Ed (PS7DX). Por
favor, se você está lendo esta entrevista, pode contatá-lo para solicitar mais informações em
seu e-mail: ps7dx.ed@gmail.com

Imagem: Martin Butera (PT2ZDX), Orlando Perez (Filho) PT2OP (Vice Presidente da LABRE DF -Liga de
Amadores Brasileiros de Rádio Emissão - Distrito Federal), juntamente com Terezinha (PT2TF), no jardim de sua

casa, onde podemos ver sua antena

mailto:ps7dx.ed@gmail.com


MB: Se você tivesse que definir em poucas palavras. O que o radioamadorismo tem sido
para você?

TC: O radioamadorismo sempre enriqueceu minha alma e meu espírito. É como se te
mantivesse vivo, te motivasse, o fato de ter tantos amigos espalhados pelo mundo,
formando-se laços de amizade que nunca acabam. É algo maravilhoso!

MB: Eu gostaria de perguntar a você por último. Como você vê o futuro do radioamadorismo
e o que poderia ser feito para ter futuras novas Yls no ar?

TC: É uma pergunta interessante, mas deixe-me mudar um pouco o conceito.

Acredito que o radioamadorismo não só será reativado com as novas gerações, aliás sei
que atualmente existem várias meninas super capazes pelo mundo iniciando neste lindo
hobby.

Mas, não existe idade certa para começar esse hobby, eu mesma comecei aos 42 anos.

Por exemplo, o famoso artista Pablo Picasso pintou algumas das obras mais importantes
nos anos 60 e 70.

Por isso, não se esqueça de motivar também os mais velhos a experimentarem o mundo
dos radioamadores.

Imagens: Esquerda Ligia Katze (Fotógrafa desta matéria e YL de Martin). À direita outra imagem da torre e
antena de Terezinha (PT2TF)

Agradecemos ao colega Orlando Perez (Filho) PT2OP (Vice Presidente da LABRE DF -Liga de
Amadores Brasileiros de Rádio Emissão - Distrito Federal), que acompanhou a Martin neste

artigo



Aniversariantes do período de 22 de Julho a 5 de Agosto 2023

Aos aniversariantes, nossos votos de paz, amor, saúde e felicidade. Estendemos esses
votos aos associados ou dependentes que, por não estarem constando em nosso cadastro,
não tenham sido lembrados, bem como aos radioamadores e operadores da faixa do
cidadão que estejam aniversariando neste período.

22- M. DERLANGE RODRIGUES MAGALHAES, cristalina de Joselito Magalhães de Lima, PT2JML
22- CELSO DA CUNHA BASTOS – PP2CD
26- ANTONIO ISIDORIO DE OLIVEIRA, PT2AI
26-WALTER FELIZ CARDOSO, PT2TG
28-ADSAN JACQUELINE VIANA STENTER, cristalina de Douglas Viana Okamura, PT2CPI
28-PAULO JOSÉ DA SILVA, PU2APJ
30-FELIPE BAMBERG MORGADO (PT2APV), cristaloíde de Carlos de Souza Morgado, PT2CSM
30-JANE OLIVEIRA MARTINS, cristalina de Jaime Martins, PU2FGT.
30-SEBASTIÃO RODRIGUES-PU2DSD

AGOSTO

DIA:

01- ILDEU CORRÊA DA SILVA, PT2IL
04-MAX ROGER GEMIGNANI, PT2MA

Encerramento

Neste momento encerramos a transmissão de nosso QTC de número 44 de 2023
agradecendo aos colegas que participaram e a todos aqueles que de uma maneira ou de
outra tomaram conhecimento do mesmo.

Este boletim foi elaborado por PT2ZDX, Martin Butera e está sendo lido por: PU2AKA
,Armando Costa.

Fiquem à vontade para comunicar-se por e-mail com nosso diretor e editor do QTC da
LABRE-DF, no seguinte e-mail: martin_butera@yahoo.com.ar

Contribuindo assim com suas notícias e experiências no mundo do radioamadorismo. Antes
de darmos a palavra aos colegas anteriormente inscritos para as suas considerações e
sugestões, consultamos se mais algum colega deseja se inscrever, encerrando aqui ao
nosso QTC de hoje,

LISTA DE PRESENÇA
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